



Regierungsratsbeschluss vom 24. August 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung Rheinbundhaus Hochwald Infrastrukturprojekt Rheinbundhaus

P211096

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung Rheinbundhaus Hochwald für das Infrastrukturprojekt des Ferienlagerhauses Rheinbundhaus Anfang 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 35'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Infrastrukturprojekt der Stiftung Rheinbundhaus Hochwald, das Anfang 2022 realisiert wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 35'000 Franken bewilligt. Das Ferienlagerhaus der Pfadfinderabteilung Rheinbund beider Basel auf dem Gempen-Plateau in Hochwald wird hauptsächlich von Kindern und Jugendlichen aus Basel-Stadt und Basel-Landschaft besucht.

